

CLUBES

El Real Madrid convoca asamblea para integrar al CD Tacón en 2020-2021

Tras recibir el visto bueno de la junta directiva, el club someterá a votación la compra del equipo de fútbol femenino, que acaba de ascender a la Liga Iberdrola, con efectos a partir de julio de 2020.

Palco23
25 jun 2019 - 20:00



Ya es oficial: el Real Madrid estrenará sección femenina de fútbol la próxima temporada 2020-2021, siempre y cuando los accionistas den el visto bueno a esta propuesta. La junta directiva del club ha acordado proponer a la próxima asamblea general de socios la fusión por absorción del CD Tacón, un club de fútbol femenino cuyo primer equipo ha ascendido a la Liga Iberdrola. El acuerdo es con efecto del 1 de julio de 2020, por lo que no tendrá afectará a la próxima temporada.

Eso sí, la idea es que el equipo empiece a entrenar en la ciudad deportiva ubicada en Valdebebas a partir de la compañía 2019-2020, en el que seguirá compitiendo como CD Tacón. El valor de la plaza en la Liga Iberdrola se cifra en 500.000 euros. De contar con la aprobación de los socios, el Real Madrid contará por primera vez en su historia con equipo femenino. Con esta apuesta, el club dejará de ser uno de los tres

considerados como los veinte más importantes de Europa que no cuentan con esta sección, junto a Borussia Dortmund y Schalke 04.

Hace dos años, Pérez defendía la idea de “hacer un equipo femenino, principalmente en la formación. No lo haremos de alta competición, queremos empezar con la base”. Sin embargo, el rápido crecimiento que ha experimentado la disciplina en España y el potencial que supone para las marcas les ha hecho cambiar de opinión.

La absorción del CD Tacón por parte del Real Madrid tendrá efecto el 1 de julio de 2020

Este acuerdo permite al Real Madrid salir al mercado de fichajes y permitir una mayor apuesta deportiva de la que podía asumir el CD Tacón en solitario. En este sentido, cabe recordar la alta diferencia de presupuestos que existe en la Primera División Femenina, donde hay equipos que aguantan con menos de 500.000 euros de presupuestos y donde el FC Barcelona marca el techo con una cifra próxima a los cuatro millones de euros.

Este anuncio se produce días después de que la Real Federación Española de Fútbol (Rfef) anunciara que la próxima temporada habrá unos 20 millones de euros para el fútbol, de los que 6,5 millones se destinarán a la Selección y el resto a las competiciones de clubes. Ahora bien, de este segundo importe el regulador sólo aportará un 7% aproximadamente, mientras que el resto procederá de la comercialización de derechos que ya venían realizando los equipos.

El Madrid debutará en la segunda temporada desde la entrada en vigor de la nueva pirámide de competiciones aprobada por la asamblea de la Federación y que aún se está negociando con los clubes, de momento reacios a las modificaciones planteadas.

La nueva División Élite, formada por entre 8 y 16 equipos, no será complementaria a la actual Primera División Femenina, sino que la sustituirá en la pirámide y será la única puerta de acceso a la Womens Champions League. A su vez, se creará División Promesas con entre 8 y 32 participantes, divididos en cuatro grupos territoriales. Para acceder, los participantes deberán adquirir la licencia Rfef y firmar un contrato con la Federación, en la que probablemente se les obligue a ceder obligatoriamente sus derechos comerciales y televisivos.